
El deporte de la caza es sin lu

gar a dudas, el que posee más ele
vado índice de practicantes. Y co

mo sea que está a punto de levan

tarse la veda, no es de extrañar
que cada aficionado prepare y pon

ga a punto sus utensilios de caza

y espere con verdadero anhelo la
fecha en que legalmente pueda co

locarse la escopeta al hombro,
acompañado de su fiel perro y se

lance por esos montes de Dios en

pos de una más o menos problemá
tica pieza de caza.

Difícil y baldío resultó nuestro
primer intento de hablar con el se
ñor Mas en la tienda que posee de

artículos de caza, pues eran in
terminables los clientes que uno

tras otro Ilegaban, bien a pertre

charse de artículos del ramo, o

bien a informarse de asuntos re

lacionados con la cinegética. Lo tu

vimos que dejar para la noche y
mano a mano y en un ambiente

apropiado, empezamos a hab!ar

de asuntos relacionados con la ca

za.

—¿,Cuánto tiempo lleva señor

Mas en la directiva?

—Desde que se formó la Socie

dad, y como presidente desde hace

año y medio.

—¿Cuántos asociados cuentan

actualmente?

—650, correspondiendo 70, a :a

sección de Pesca.

—¿P3gf, mucho un asociado?

—Diez pesetas cada mes.

—¿Ventajas de ser asociado?

—Aparte de que con su :uota
ayuda a poder rnantener un servi

cio de Vigilancia y RepobI3,:ion,
tiene derecho a un seguro de Caza

de 75.000 pesetas por siniestro;

25.000 por víctima, y 10.000 por

daños causados, aparte de unos

servicios de tramitacion de Permi

sos y Licencias de Caza, servicio

de cartuchería, y ahora, se inau

gurarán los de asistencia jurídica.
—¿,0ficialmente cuándo se levan

ta la veda?

—Para la caza menor el próximo

D. José Mas Martí
Presidente de la Sociedad Deportiva de Cazadores de Granollers

650 socios tiene actualmente la Sociedad

Ar-io extraorciinario en cantidad de caza

Fuertes represolias a los cazadores Furtivos

día 4 de octubre.

—¿,Y quiere decir que habrá bas
tante caza para tantos cazadores?

—Puedo asegurarle que verdade
ramente es un año extraordinario.
—¿Especies que abundan más?

—La perdiz y conejo. Principal
mente de la primera, ya se han

visto varias bandadas en diferentes

sitios de la comarca.

—¿No pueden ser siempre las
mismas?

—La perdiz siempre merodf3 al
rededor de allí donde nace, alo

jándose como máximo si se le hos
tiga de uno a dos kilómetros, pero

volviendo siempre al sitio donde

nació.

—En el conejo se dan las mis
mas características?

—El conejo normalmente nace

y se cría entre los intrincados ma

torrales del fondo de los barran
cos, marchándose únicamente en

los meses invernales hacia las ci
mas y laderas de dichos barrancos
en busca de puestos más cálides.

—¿Otras clases de caza?

—Tórtola, codorniz y paloma,
aunque estas especies en cuanto

auguran la llegada de los prime
ros descensos de la temperatura,

emigran a los países del norte de

Africa.

—¿El jabalí no se cría también

en nuestra comarca?

—Sí, hay bastantes, aunque per

tenece a la Caza Mayor, y por lo
tanto para poderlo cazar hay que

esperar a que se levante la veda

para dicha especie. Y en cuanto a

los sitios que se acostumbra a ca

zarse el jabalí, son muy idóneos:

las faloas de las montañas de Cá

novas, estribaciones del Montseny
y sobre todo, en el «Pla de la

Calma».

—¿La caza más emocionante?

—Sin lugar a dudas, aunque na

turalmente cada uno tiene sus pre

ferencias, yo creo que es la de la
perdiz. La más noble y deportiva.
—¿Por qué?
—Normalmente la perdiz no se

ve a simple vista, si no que te la
marca el perro. Este si es de bue
na raza, acostumbra a pararse

cuando ha olfateado una pieza, a

30 ó 40 metros; te espera que
llegues y entonces lo achuchas y

hace saltar la caza. En ese momen

to depende de la habilidad del ca

zador en acertar o no al vuelo,
pero siempre la perdiz tiene defen
sa. Lo contrario que ocurre con la

Ilamada caza a la «espera».

—Y esta forma, ¿en qué con

siste?

—Se emplea entre otras especies
con el conejo y jabalí. Con el co
nejo, se unen ocho o diez cazado

res. Uno de ellos va con los perros,
que a veces suman diez o quince,
apostándose los demás en lo que

se Ilaman sitios de paso alrededor
del barranco en donde se presume

que está la caza. Los perros hacen
salir de los zarzales a los cone¡os,
que en su huida hacia los altos de

las laderas caen las más de las ve

ces ante los perdigones de los ca

zadores.

—¿Y se matan muchos pe-ec,s

perdón, digo conejos?

El señor Mas se sonrie ante nues

tra velada insinuación y compla
ciente continúa:

RESTAURANTE

—Eso de matar el perro es una

fábula, ya que en mi larga vida

de cazador, no he visto darse ni

un solo caso.

—¿Vale mucho un buen can?

—Si realmente es de pura raza,
como por ejemplo un zSetter-La
berach», entonces no tiene precio,
ya que igual se pagan tres, que

cinco, que diez mil pesetas.

—Pues va!e la pena afinar la

puntería al conejo... eh. ¿Y una

escopeta qué vale?

—Una buena escopeta se puede
adquirir por tres o cuatro mil pe
setas; aunque las hay que valen

treinta mil, pero son casos especia
les.

—¿Vd. como presidente, esta

contento de sus asociados?

—Indudablemente, y así lo ha
reconocido la Federación; la So
ciedad de Granollers está conside
rada como una de las mas ejem
plares de España, pudiendo decir
con orgullo, que nuestros asociados
cumplen siempre sus obligaciones
con tavigente Ley de Caza y acatan

siempre las órdenes emanadas de

la Superioridad. Por lo demás, pro
curamos llevar a cabo una verda
dera labor divulgadora de este apa
sionante deporte que es la caza.

Pues adelante, y a seguir por el

camino emprendido. Por nuestra

parte, prometemos un espacio se

manal dedicado a la cinegética y

pesca, para recoger las actividades

e inquietudes de estos deportes.
M. B.
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